

# HIPSI

## Pimpin Upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional, Seluruh OPD Samosir Diminta Persiapkan Pelayanan Terbaik Kepada Wisatawan

Karmel - [SAMOSIR.HIPSI.OR.ID](http://SAMOSIR.HIPSI.OR.ID)

Apr 18, 2023 - 00:36



*Pj. Sekertaris Daerah Samosir Drs. Waston Simbolon ketika memimpin upacara peringatan Hari Kesadaran Nasional di Halaman Kantor Bupati Samosir. Senin 17 April 2023*

SAMOSIR- Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menekankan seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) agar mengevaluasi kinerjanya dengan mempersiapkan pelayanan kepada wisatawan yang akan datang berlibur ke Kabupaten Samosir saat Libur Lebaran ini

Hal itu disampaikan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST diwakili Pj. Sekertaris Daerah Samosir Drs. Waston Simbolon ketika memimpin upacara peringatan Hari Kesadaran Nasional di Halaman Kantor Bupati Samosir. Senin 17 April 2023

Upacara peringatan Hari Kesadaran Nasional tersebut diikuti seluruh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Aparatur Sipil Negara (ASN) yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Samosir dengan mengenakan baju kemaja korpi

Drs. Waston Simbolon dalam arahan menyampaikan agar seluruh Organisasi Perangkat Daerah, menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijiriah denan mempersiapkan pelayanan yang maksimal kepada wisatawan yang akan berkunjung ke Kabupaten Samosir.

Dinas Pariwisata harus stand by di lokasi pusat-pusat pariwisata untuk merespon segala keluhan terkait pelayanan umum, begitu juga dengan RSUD dr. Hadrianus Sinaga dan Dinas Kesehatan mempersiapkan layanan kesehatan dengan baik,"tegas Waston Simbolon

Waston Simbolon juga meminta Satpol PP dan Dinas pariwisata mensosialisasikan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Samosir melalui surat edaran agar seluruh hewan ternak peliharaan tidak dilepas karena dapat membahayakan pengguna jalan, baik pengunjung maupun masyarakat Samosir.

Dalam beberapa kasus terakhir ada yang sampai menimbulkan korban jiwa akibat hewan ternak yang berkeliaran di jalan. Jadi hewan ternak yang berkeliaran ini merupakan kasus yang serius, jadi harus menjadi perhatian yang serius dari Dinas Terkait,"ujar Waston Simbolon

Waston dalam menutup arahannya menyampaikan agar seluruh pegawai bekerja dengan sungguh-sungguh dan melakukan evaluasi sehingga nantinya akan menghasilkan percepatan kinerja yang pada akhirnya akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Samosir,"sebutnya (Karmel,rel)